

MANTIENE UNA PERSPECTIVA ESTABLE

No se modifica la calificación de Pemex por el apoyo del gobierno: S&P

[MARGARITA JASSO BELMONT]

■ El apoyo a Petróleos Mexicanos (Pemex) por parte del gobierno federal no modifica la calificación crediticia de la empresa, pues sólo sustenta la previsión del continuo respaldo gubernamental hacia la petrolera con el fin de ayudar a sanear sus finanzas, señaló Standard and Poor's (S&P).

Por medio de un reporte, la calificadora indicó que con los recursos que el gobierno otorgó a Pemex por 73 mil 500 millones de pesos, se incrementarán los límites de deducibilidad de los costos del barril de petróleo, lo que permitirá a la empresa

una reducción de 50 mil millones de pesos en la carga fiscal.

“Este anuncio sustenta nuestra evaluación de que existe una probabilidad casi cierta de que el gobierno de México brinde apoyo extraordinario suficiente y oportuno en caso de dificultades económicas para la empresa”, señaló.

Standard and Poor's rebajó la calificación para Pemex a finales de enero pasado, al pasar de “bb+” a “bb”, que significa que mantiene una perspectiva estable en su solvencia crediticia, aunque “muy propensa a los cambios económicos”, debido a la caída en los precios del petróleo y del gas natural a nivel global.